

• En campeonato femenino

BALONMANO BUSCA FINALISTAS

ANDRÉS ZÁRATE SÁNCHEZ

andres.zarate@diarioextra.com

■ El campeonato nacional de balonmano femenino está en su etapa final. Hoy se disputarán las semifinales del certamen, donde solo dos equipos quedarán con vida para ir en busca del cetro de campeón.

A las 10 de la mañana el equipo de Tarrazú se medirá a Codea Alajuela, este compromiso se llevará a cabo en el gimnasio municipal de Tarrazú. Mientras que a las 5:30 de la tarde, el conjunto de Curridabat se medirá a CCCR Desamparados en el gimnasio del Liceo de Curridabat.

Vale mencionar que se juega a un solo partido, en este caso los equipos locales se ganaron ese derecho debido a que quedaron mejor ubicados en la tabla general. La gran final del torneo se disputará el próximo domingo.

Los equipos que lleguen a la cita por el título también se enfrentarán a un solo juego, solo que en esta ocasión ya se tiene una sede definida. Se trata del gimna-



DIARIO
Extra

Hoy se definen a los equipos que jugarán la final el próximo domingo.



sio de Desamparados, el cual se había escogido con anterioridad porque cuenta con las dimensiones y otras normas específicas.

En caso de que Desamparados llegue a la final, jugará de local.